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香港文匯報訊 電影《青春鬥》將於本周四上映，電影前晚於
旺角舉行首映，戲中演員包括吳千語、林德信（Alex）、盛君
等人均現身活動，眾人於台前大玩問答遊戲，Alex最終成為輸
家，惨被千語和盛君懲罰作狀拳打！而到場力撐的藝人則包括
林文龍、徐靖雯、黃玉郎、鍾浠文等。
旺角的「非法佔領行動」先前被清場後即發生連串示威事
件，問千語男朋友林峯會否擔心？她竟稱男友不知道自己在旺
角，又透露為避免塞車，特意預早個半小時於中環出發。至於
自行駕車前來的Alex亦表示沒有遇到塞車問題。問他們會否在
旺角區內購物？千語指會在
戲院內購買小食、飲品。

林德信負責搞笑
電影內不乏動作場面的千
語形容是突破，雖然不用和
Alex對打，但就是被打，她
說：「當中要吊喴吔，也辛
苦的；其實見到功夫導演都
驚，他們示範出拳打到我眼
睫毛！」而戲中造型戇直的
Alex 則因不懂打而負責搞
笑，造型誇張令他大感好
玩，笑言身邊的朋友都叫自
己保留戲中造型，因非常可
愛，又謂起初很多朋友都認
不到自己，那緋聞女友松岡
李那認不認到？Alex即稱很
多人都認不到。

香港文匯報訊（記者 梁靜
儀）汪明荃昨日以香港八和會
館主席身份到尖沙咀文化中心
露天廣場出席一年一度的《粵
劇日》開幕儀式擔任主禮嘉
賓，同場並有粵劇發展基金顧
問委員會主席楊偉誠等。
開幕儀式上有本地一眾兒童

和青少年演員演出粵劇折子戲
及粵曲演唱，吸引不少市民到
場欣賞。事後阿姐亦讚小朋友
的表演不俗。問到阿姐覺得政
府在推動粵劇發展方面是否做
得足夠？ 阿姐坦白說：「當然
唔夠，但油麻地戲院粵劇新秀
計劃係幫到我們，好多新演員
都開始表演，前途係比以前

好，而家操練得來就對，要時
間先可以見得人。」對於有高
官提議搞舞會，讓年青人有所
寄託，問到阿姐覺得搞舞會還
是搞粵劇演出較好？阿姐說：
「各方面都好，因為年輕人唔
止鍾意一樣嘢，應該搞多點活
動等年青人參與令他們覺得自
己重要係好事。」
另外，談到有傳阮兆祥因在

棟篤笑上力撐香港電視觸怒無
綫，因而被飛出《歡樂滿東
華》的演出。有份演出的阿姐
被問到傳聞時表示唔清楚，並
說：「但《仁濟》(另一個籌款
騷)個騷會同祥仔合唱粵曲，係
咪安排了唱仁濟？無理由唱兩

度？我唔知道喎，我淨係知要
同丁凡合唱粵曲，係咪做宣
傳？ (可覺得無綫小器？) 當然
唔會啦。」

同場出席的張德蘭，昨日到
場支持老公楊偉誠，並攜同相
機在台下幫老公影相。

香港文匯報訊（記
者 植植）糖妹（黃山
怡）昨日作嘉賓出席
「濃．情朱古力」活
動，大會並邀請了超過
60位朋友一同參與是次
活動。參加者在專人指
導下一起製作杏仁脆朱
古力和焦糖榛子朱古
力，並將部分製成品贈
送予香港基督教服務處
深中樂Teen會的小朋
友們，令他們感受關懷
與被愛的感覺。糖妹表
示平日也喜歡在家中製
作甜品，而是次活動除
了可以跟一班大小朋友
一同學造特別款式的朱
古力外，更可以將愛心
傳遞到各個社群，更具
意義。

香港文匯報訊 今年11月29日是任姐逝世25周年忌
辰，阿刨(龍劍笙)大清早便偕丘亞葵及李沛妍、 鄭雅琪
到仙姐(白雪仙)家中拜祭任姐(任劍輝)，及向仙姐請安。
她們是最先到達，與仙姐閑聊一會。而仙姐態度親切，
對阿刨、丘亞葵及兩位花旦都給了指導，大家非常感激
她。梅雪詩及部分雛鳳成員、親友及戲迷們陸續到達，
大家一同聚首向任姐致祭。仙姐家中很熱鬧，其中一位
任姐忠實粉絲，帶來幾張任姐仙姐素描畫，並把它送給
阿刨，簡單的線條，形態生動，表情有趣，令阿刨愛不
釋手。阿刨在相聚之時親自邀請，希望仙姐下次蒞場觀
劇指導。

汪明荃唔知祥仔被飛出「東華」騷
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遊走唱歌拍戲舞台表演間

盼在任何領域都發光

從沒想過從沒想過，，唱歌出身的王菀之
唱歌出身的王菀之（（IvaIva--

nana））如此富喜劇細胞
如此富喜劇細胞。。近日因為電視劇而入

近日因為電視劇而入

屋屋，，走到街上不少人叫
走到街上不少人叫IvanaIvana做做「「雪姐雪姐」。」。

明年是明年是IvanaIvana入行十年入行十年，，她希望遊走拍戲
她希望遊走拍戲、、

舞台劇及唱歌三個方面
舞台劇及唱歌三個方面，，在任何在任何 stagestage 都能都能

發光芒發光芒。。王菀之
去年看《老表，你好嘢！》已經覺得王菀之去得好

盡，接年頭在電影《金雞 sss》扮演吳璐，《老
表，你好 hea！》的林雪，直情沒有了王菀之的影子，
像看到了另一個人。不少歌手拍戲、拍劇都有包袱，但
王菀之卻能卸下歌手的框框。「今次同祖藍(王祖藍)再
合作，經過上次《老表，你好嘢！》的磨合，編劇更加
了解大家，他們很懂針對演員本身的特點去寫。我有任
性一面，但當然亦有理性，劇集就將任性 dramatize，
讓我發揮。大家都話沒想過王菀之會有咁樣的一面，但
我想講晴晴同林雪中，都有王菀之的影子，我平時個人
就是如此隨和，有時也帶點任性，當然現實中的我不會
um腳同亂擲嘢。我真實一面比雪姐更casual，試過落
行妝，眉都沒有畫，俾身邊朋友話我始終是藝人，出街
要注重儀表。所以今次我好開心拍的過程可以穿舒適，
穿平底鞋周圍行。」

學演技從發問開始
雖然《老表，你好 hea！》已經曲終人散，但Ivana

憑林雪一角有份角逐2014「最佳女主角」及「最受歡
迎電視女角色」，算是不錯的成績。問Ivana當日祖藍
如何能發掘出其諧星的一面？原來源自她演出舞台劇。
「原來祖藍同君如(吳君如)都有看我演舞台劇，所以

他們覺得有角色合我，就來找我演了。在阿蔣(蔣志
光)與King Sir (鍾景輝)面前，我只是電視劇新
丁，他們可以帶你入咗個角色而忘記自己係演緊
戲。面對前輩並不怯場，做演員要有勇氣去知
道及接受自己的唔好，只有接受後才不會怕，
踏扁了又再重生。導演一句唔喜歡就band
咗你的演出，咁自己就虛心學習，去問身
邊的演員。幸運地我不停地問其他演
員，他們都肯回答，有時未問都會主動
教我。只要你去問，就是學習的過程，
當你行入片場，你就唔係王菀之。像
阿蔣入到化妝間之前已知道成場戲係
要咩嘢、角色之間的關係，所有嘢都
準備好晒，佢的氣場係令你都唔敢
怠慢。」

在音樂中做誠實的人
很多人覺得歌手為TVB拍劇是

增加人氣，入屋的好方法。像王菀之，近來出街不少人
「雪姐」、「雪姐」地叫她，人氣增加了，但部分歌迷
卻因為她去拍電影、拍電視劇放棄了專注唱歌而不再買
她的碟。
「早幾日同一個做呢行的朋友傾電話，傾咗好耐，佢

話現在「林雪」紅過王菀之，自己其實樂在其中。我希
望做一個歌手，自己的夢想是做音樂，好想在音樂中做
一個誠實的人，好期待我們老表這班人一齊去做一個音
樂TOUR，作為一個歌手會好珍惜這些機會，唔想好像
發咗場夢。去年拍完電影後，有歌迷同我講覺得我唔再
專注唱歌，而唔再喜歡我、唔再去睇我紅館演唱會。那
時我不斷反省，現在做的係唔係自己鍾意的事？是否真
的演戲就做唔好唱歌，於是問個心，發現其實拍戲、演
舞台同唱歌，三樣都鍾意，所以我希望在任何 stage 都
能發光芒。」

堅持作歌路向
明年是王菀之入行10年，入行10年還可以在樂壇生

存，並和張敬軒、張繼聰、方大同四人有「唱作四小
強」之稱。入行咁多年，Ivana堅持以一個純真的心去
睇世界，就算真的遇到陰暗的一面，也用正面的方法去
面對。「如果你問我演戲同唱歌那一個範疇較喜歡，另
一定是最愛音樂了。踏在紅館的舞台上，spotlight一

投射在你身上，你就是主角，一切沒有能taket-
wo。現在大眾聽音樂的模式同以往唔同，以前是
用耳朵去聽歌，現在是用眼去睇音樂，要一個觀
感好強的MV。音樂好跟社會，現在的音樂人咩

都要快，好混亂、好多變。我希望做好自己
的本分，做一個稱職的唱作人，dayone

入行到而家，都是keep住寫自己覺得無
憾的歌。」
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天馬電影現送出30張《青春鬥》換票證予《文匯報》讀者，
有興趣的朋友請剪下文匯報印花及註明「《青春鬥》」，連同
貼上$1.7郵票的回郵信封，寄往香港仔田灣海旁道7號興偉中心
3樓─《文匯報》娛樂版，便有機會得獎。先到先得，送完即
止。

■糖妹在師傅的指導下製作愛心朱古力，
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■仙姐與部分雛鳳成員郭燕玲、言雪芬、陳碧麗、馮婉
儀、江雪鷺及梅雪詩、龍劍笙合照。

■吳千語和盛君懲罰作狀拳
打林德信。
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■■王菀之骨子裡很王菀之骨子裡很
有喜劇細胞有喜劇細胞。。

■■王菀之從王菀之從
蔣志光身上蔣志光身上
學演技學演技。。


